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Ata da Décima Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 04 de abril de 2023, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva 

 
Aos 04 dias de abril de 2023, às 10h28, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho 
de Keko), Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis 
Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), 
Flávio Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José 
Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos 
Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva 
(Tereza), Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho 
(Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), e Vicente Mendes 
Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 10ª Reunião 
Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Oitava 
Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da Silva, Presidente, 
Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Segundo Secretário, Naelson Valério de Oliveira, 
Primeiro Vice-Presidente, Adson José da Silva Marques (Dinho de Keko), Segundo Vice-
Presidente. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta 
reunião e convida o Vereador Jobinho para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Augusto César da Cunha 
Paiva (César Paiva), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Gyselle Késia 
Alves da Silva (Gisele de Dudinha), que apresentou atestado médico, Jamerson 
Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Sueleide Torres de Sousa Honorato 
(Sueleide de Amaro), que apresentou atestado médico, e Wilkemberg dos Vales 
Gomes (Wilkem Gomes). Aberto o Pequeno Expediente o Presidente solicitou que fosse 
lida a ata da sessão anterior e em seguida o Expediente do Dia com as seguintes 
proposições: Indicação nº 1708/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das lâmpadas queimadas na praça da rua Ferreiro, Mercês; 
Indicação nº 1709/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Faustino dos Santos, Garapu; Indicação nº 1710/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 12, Garapu; 
Indicação nº 1711/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos na rua José Lins Teles, Destilaria; Indicação nº 1712/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem, a pavimentação, a capinação 
e o conserto de buracos na rua Trapiche, Santo Inácio; Indicação nº 1713/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Geraldo Leite Bastos, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1714/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua Vinte e Um, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1715/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da 
faixa de pedestre na rua da Estação.; Indicação nº 1811/2023, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua José Lino de 
Lima, Torrinha.; Indicação nº 1812/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção das placas de concreto das canaletas na 
Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 1813/2023, Vereadora Gyselle 
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Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a manutenção das placas de 
concreto das canaletas da rua Manoel Queiroz, Vila Esperança; Indicação nº 1889/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
climatização da sala do Atendimento Educacional Especializado (AEE) da Escola 
Municipal Professora Maria José Paiva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1890/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
climatização da sala dos professores da Escola Municipal Professora Maria José Paiva, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1891/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio ou a contratação de dois auxiliares de 
serviços gerais para a Escola Municipal Professora Maria José Paiva, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1892/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada da mobília em desuso da Escola Municipal 
Professora Maria José Paiva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1893/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio ou a 
contratação de um supervisor para a Escola Municipal Professora Maria José, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1894/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo o envio ou a contratação de mais um professor de apoio para 
a Escola Municipal Professora Maria José Paiva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1895/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a construção do refeitório na Escola Municipal Professora Maria José Paiva, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1896/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a climatização das nove salas de aula na Escola 
Municipal Professora Maria José Paiva, Ponte dos Carvalhos. Indicação nº 1897/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
climatização da sala da gestão da Escola Municipal Maria José Paiva, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1916/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Quatro, Alto da 
Bela Vista; Indicação nº 1917/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Sargento Givaldo 
José de Lima, Cohab; Indicação nº 1921/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a 
recuperação das calçadas, a reposição das tampas das galerias, a recuperação do asfalto, 
a pintura do meio-fio, a pintura da identificação dos quebra-molas, a instalação de um 
coletor de lixo e a pintura da faixa de travessia de pedestre na rua Manoel Queirós da 
Silva, Cohab; Indicação nº 1922/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a 
recuperação das calçadas, a reposição das tampas das galerias, a recuperação do asfalto, 
a pintura do meio-fio, a pintura da identificação dos quebra-molas e a instalação de um 
coletor de lixo na rua Hercília da Silva, Cohab; Indicação nº 1923/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a 
remoção de entulhos, a recuperação das calçadas, a reposição das tampas das galerias, 
a recuperação do asfalto, a pintura do meio-fio, a pintura da identificação dos quebra-
molas e a instalação de um coletor de lixo na rua Oitenta e Cinco, Cohab; Indicação nº 
1924/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas, a reposição das tampas 
das galerias, a recuperação do asfalto, a pintura do meio-fio e a instalação de um coletor 
de lixo na rua Cinquenta e Cinco, Cohab; Indicação nº 1925/2023, Vereador Ricardo 
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Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção de 
entulhos, a recuperação das calçadas, a recuperação do asfalto, a pintura do meio-fio e a 
instalação de um coletor de lixo na rua Alcides Alves de Souza, Cohab; Indicação nº 
1926/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pavimentação, a retirada de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na 
1ª Travessa Aníbal Cardoso, Enseada dos Corais; Indicação nº 1927/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação das 
calçadas, a reposição das tampas das galerias, a pintura do meio-fio e a instalação de um 
coletor de lixo na rua José Bezerra Filho, Centro; Indicação nº 1928/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de 
concreto da caixa de esgoto da rua Antônio Marinho Vanderlei, Loteamento Bom 
Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1929/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a 
instalação de um coletor de lixo, a recuperação das calçadas e a pintura do meio-fio da 
rua Monteiro Lobato, Garapu; Indicação nº 1930/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas e do asfalto e a 
limpeza das galerias na Avenida Refibras, Vila Armínio da Paz; Indicação nº 1931/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
coleta do lixo, a remoção de entulhos, a drenagem, a construção das galerias de esgoto, 
o saneamento, a construção do asfalto e das calçadas e a instalação de um coletor de lixo 
na rua São Benedito do Sul, Garapu; Indicação nº 1932/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a drenagem, o 
saneamento, a construção das galerias de esgoto, a construção do asfalto e das calçadas 
e a instalação de um coletor de lixo na rua Vinte e Oito de Outubro, Garapu; Indicação nº 
1933/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a drenagem, a construção das galerias 
de esgoto, o saneamento, a construção do asfalto e das calçadas e a instalação de um 
coletor de lixo na rua Santa Cruz do Capibaribe, Garapu; Indicação nº 1934/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
coleta do lixo, a remoção de entulhos, a drenagem, a construção das galerias de esgoto, 
a drenagem, o saneamento, a construção do asfalto e das calçadas e a instalação de um 
coletor de lixo na rua São José da Coroa Grande, Garapu; Indicação nº 1935/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
coleta do lixo, a recuperação das calçadas e do asfalto, a reposição das tampas das 
galerias de esgoto e a pintura do meio-fio na Avenida Luiz Cabral de Oliveira, Garapu; 
Indicação nº 1936/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação da linha d’água na rua Doze, Loteamento Bom 
Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1937/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Zélia Xavier da 
Silva, Santo Inácio; Indicação nº 1938/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 53, Garapu; Indicação nº 1939/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua 51, Garapu; Indicação nº 1940/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da rua 36, Garapu; Indicação nº 1941/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção do lixo e a 
implantação de um coletor de lixo na rua 69, Garapu; Indicação nº 1942/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 78, 
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Garapu; Indicação nº 1943/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da rua 68, Garapu; Indicação nº 1944/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção do lixo e a 
implantação de um coletor de lixo na Avenida Governador Eraldo Gueiros Leite, Garapu; 
Indicação nº 1945/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação das calçadas da rua Eraldo Barros de Souza, Cohab; Indicação 
nº 1946/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza da rua Vereador Benedito Alves Santos, Vila Social Contra Mocambo; Indicação 
nº 1947/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza da rua Marleide Maria de Santana, Garapu; Indicação nº 
1948/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Armínio Guilherme dos Santos, Vila Social Contra Mocambo; 
Indicação nº 1949/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza da rua Armínio Guilherme dos Santos, Vila Social Contra Mocambo; 
Indicação nº 1950/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua 23, Cohab; Indicação nº 1951/2023, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Marleide 
Maria de Santana, Garapu; Indicação nº 1952/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Vereador Benedito Alves 
Santos, Vila Social; Indicação nº 1953/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo o saneamento da rua Vereador Benedito Alves dos Santos, 
Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 1954/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pintura do corrimão da rua 74, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 1955/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo o saneamento da rua Armínio Guilherme dos Santos, Vila Social 
Contra Mocambo; Indicação nº 1956/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Primeiro de Maio, Centro; 
Indicação nº 1958/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de buracos na rua 55, Cohab; Indicação nº 1960/2023, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
e a retirada de entulhos da Avenida Três, Enseada dos Corais; Indicação nº 1961/2023, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), solicita ao Poder Executivo a implantação de 
pontos de iluminação na estrada velha da Itapuama; Indicação nº 1962/2023, Vereador 
Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem da 
estrada velha de Itapuama; Indicação nº 1963/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Severino Fortunato dos 
Santos, Santo Inácio; Indicação nº 1964/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Severino Fortunato 
dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 1965/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a coleta do 
lixo, a instalação de um coletor de lixo e a iluminação da rua Dezessete, Loteamento Nova 
Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1966/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a drenagem 
e a limpeza do canal e a iluminação da rua Quarenta e Dois, Loteamento Nova Era, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 1967/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a iluminação, a instalação de 
placas de identificação da rua, a remoção de entulhos e a limpeza do canal da rua 19, 
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Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1968/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a iluminação, a 
recuperação das calçadas, a pintura do meio-fio e a recuperação do asfalto da rua Vinte 
e Quatro, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1969/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a drenagem, 
a pavimentação, a iluminação e a instalação de um coletor de lixo na rua Um, Loteamento 
Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1970/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo melhorias na estrada aos Engenhos Retiro 
e Pau Santo e a iluminação e a construção do abrigo para parada de ônibus no Engenho 
Retiro; Indicação nº 1971/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação da iluminação e a construção de abrigo para parada de 
ônibus no Engenho Pantorra; Indicação nº 1972/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo a instalação de lonas de proteção nas barreiras 
da Primeira Travessa da rua 17, Charnequinha; Indicação nº 1973/2023, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das 
canaletas da rua Jaboatão dos Guararapes, Garapu; Indicação nº 1974/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Jatobá, Garapu; Indicação nº 1975/2023, Vereador Adson Marques 
(Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Passira, Garapu; Indicação nº 1976/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Ouricuri, Garapu; 
Indicação nº 1977/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
Executivo reparos no asfalto e o conserto de buracos da rua Itapissuma, Garapu; 
Indicação nº 1978/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a coleta do lixo, a recuperação das calçadas, reparo no asfalto, a 
pintura do meio-fio, a instalação de um coletor de lixo e a instalação de uma placa de 
identificação na rua Noventa e Cinco, Cohab; Indicação nº 1979/2023, Vereador Naelson 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a instalação de sonorizadores e de faixa de 
pedestre, próximo ao Atacado Leve Mais, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1980/2023, 
Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a adequação das catracas nas 
linhas de ônibus do sistema Municipal de transporte público do município; Indicação nº 
1981/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza da rua Júlio de Araújo, Garapu; Indicação nº 1982/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Júlio 
de Araújo, Garapu; Indicação nº 1983/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua José Pedro Ferreira, Suape; 
Indicação nº 1984/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a passagem da máquina na estrada da Praia do Paraiso; Indicação nº 
1985/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação do asfalto no segundo retorno da Avenida José Duarte Aguiar, Garapu; 
Indicação nº 1986/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento da rua 4, Alto dos Funcionários; Indicação nº 1987/2023, 
Vereador Augusto César (César Paiva), solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua José Alves de Senna, Gaibu; Indicação nº 1988/2023, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do semáforo da Avenida Eraldo 
Barros de Souza, Cohab; Indicação nº 1989/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a remoção de entulhos, a capinação, a 
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poda das árvores e a limpeza do canal da rua Maria Helena Lopes, Santo Inácio; Indicação 
nº 1990/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a remoção de entulhos, a capinação, a poda das árvores e a limpeza do 
canal da rua João Alberto Araújo, Santo Inácio; Indicação nº 1991/2023, Vereador Augusto 
César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a remoção de 
entulhos, a capinação, a poda das árvores e a limpeza do canal da rua João Faustino dos 
Santos, Santo Inácio; Indicação nº 1992/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), 
que solicita ao Poder Executivo melhorias na pavimentação da rua Joaquim Rodrigues da 
Cunha, Gaibu; Indicação nº 1993/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a 
recuperação das calçadas e do asfalto, a pintura do meio-fio, a inclusão da grade de 
proteção do canal paralelo a linha férrea e a limpeza e a remoção de entulhos no canal da 
rua Francisco de Assis da Silva Teixeira, Cohab; Indicação nº 1994/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a instalação 
de um coletor de lixo, a recuperação das calçadas e do asfalto e a pintura do meio-fio da 
rua 9, Cohab; Indicação nº 1995/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a instalação de um coletor de lixo, a recuperação 
das calçadas e do asfalto e a pintura do meio-fio da rua Paulo de Andrade Silva, Cohab; 
Indicação nº 1996/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a limpeza e a construção da tampa das 
galerias, a instalação de um coletor de lixo, a recuperação das calçadas e do asfalto e a 
pintura do meio-fio da rua Oitenta e Seis, Cohab; Indicação nº 1997/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores e a 
capinação da rua Vereador Francisco Veloso da Silveira, Vila Social Contra Mocambo; 
Indicação nº 1998/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores e a capinação da rua José Severino Ramos, Vila Social 
Contra Mocambo; Indicação nº 1999/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua 
Marcelino da Paixão Viana, Vila Esperança; Indicação nº 2000/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
buracos na rua Quatro, Alto da Bela Vista; Indicação nº 2001/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a poda das 
árvores da Avenida Um, Charneca; Indicação nº 2002/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a restauração dos 
brinquedos do parquinho infantil da Praça do Eucaliptos, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 2003/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Quarenta e Um, Cohab; Indicação nº 
2004/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Trinta e Sete, Cohab; Indicação nº 
2005/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a troca da parada de ônibus as margens da BR-101, em frente a 
passarela da Charneca; Indicação nº 2006/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Vinte 
a Seis, Charneca; Indicação nº 2007/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos no Engenho 
São Salvador, Zona Rural; Indicação nº 2008/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua Afogados da Ingazeira, 
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Garapu; Indicação nº 2009/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da rua da Praia, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2010/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua José Olindio da França, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2011/2023, 
Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
da rua Joaquim José Xavier, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2012/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Primeiro de Março, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2013/2023, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua São João, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2014/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), 
que solicita ao Poder Executivo reparos na rua São João, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 2015/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem na rua Nilton Carneiro, Charneca; 
Indicação nº 2016/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita 
ao Poder Executivo a restauração do corrimão e da escadaria da rua Alto Adolfo Lins de 
Araújo; Indicação nº 2017/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo 
a reposição da tampa da caixa de esgoto da rua 2, Pontezinha; Indicação nº 2018/2023 
Origem: Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos 
na Avenida Horácio Ferraz Cavalcante, Pontezinha; Indicação nº 2019/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a remoção de entulhos na 
rua Um, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 2020/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a manutenção das galerias da 2ª Travessa 
da Merendiba, Pontezinha; Indicação nº 2021/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a reposição da tampa da caixa de esgoto das ruas 1 e 2, Pontezinha; 
Indicação nº 2022/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da área da Academia da Cidade de Gaibu; Indicação nº 2023/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da Avenida 
Prefeito Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2024/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos nas 
ruas 21 e 33, Loteamento Santo Estevão; Indicação nº 2025/2023, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a troca da tampa da caixa de esgoto 
e reparos no asfalto da rua José Constantino, Pontezinha; Indicação nº 2026/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na 
rua do Riso, Pontezinha; Indicação nº 2037/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e a 
capinação da Quadra 98, Condomínio Eduardo Campos, Garapu; Indicação nº 2038/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
remoção de entulhos, a coleta do lixo e a instalação de um coletor de lixo na rua Onze, 
Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2039/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
recuperação das calçadas, a instalação de um coletor de lixo, a remoção de entulhos e a 
pintura do meio-fio da rua Mário Félix Cavalcante, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2040/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Manoel Francisco do 
Nascimento, Vila Roca; Indicação nº 2041/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua do Arame, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2042/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
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solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Alto do Cajueiro, Charneca; Indicação nº 
2043/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 2047/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
reposição dos cobogós as margens do canal da rua Francisco de Assis da Silva, Cohab; 
Indicação nº 2048/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Antônio Francisco 
do Nascimento, Bairro São Francisco; Indicação nº 2049/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Plech Fernandes, Centro; Indicação nº 2050/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da Primeira Travessa 
da rua Nilton Carneiro, Charneca; Indicação nº 2051/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução, a revitalização e a 
implantação da tampa de concreto nas canaletas de esgoto da rua da Erosão, Centro; 
Indicação nº 2052/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a revitalização e a pintura dos degraus e corrimãos da rua da Erosão, 
Centro; Indicação nº 2053/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a implantação de corrimãos na rua da Erosão, Centro; 
Indicação nº 2054/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio da rua Nove, Cohab; 
Indicação nº 2055/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a desobstrução, a revitalização e a implantação das tampas de concreto 
das canaletas de esgoto na rua Professora Maria do Carmo, Cohab; Indicação nº 
2056/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de coletores de lixo na rua Vinte e Três, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 2057/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a desobstrução, a revitalização e a limpeza das canaletas de esgoto da 
rua Trinta e Sete, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2058/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da rua Tácito José Grubba, Garapu; Indicação nº 
2059/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a desobstrução e a limpeza do canal ao lado da linha férrea, Centro; Indicação 
nº 2060/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza, a capinação e a revitalização dos bancos da Praça da Estação, 
Centro; Requerimento–Apelo nº 149/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao 
Governo do Estado a aquisição do conjunto de equipamentos completos de bandas e 
fanfarras para as Escolas da Rede Estadual de Ensino Emídio Cavalcanti de Albuquerque 
e Maria Eugênia Lopes Gomes, situadas no município; Requerimento nº 150/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a pintura do muro da Escola Edvaldo Martins, Malaquias; Requerimento nº 
151/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma canaleta de esgoto na rua da Erosão, Centro; 
Requerimento nº 152/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita 
ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo e a aplicação de telas argamassadas 
em encostas na rua da Erosão, Centro; Requerimento nº 153/2023, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro 
e a aplicação de telas argamassadas em encostas na rua Dez, Alto da Bela Vista; Projeto 



 

Página 9 de 10 
 

de Resolução nº 012/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que concede o 
título de Cidadã Cabense a Psicóloga Walkiria Ferreira Alves; Projeto de Resolução nº 
013/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que concede o título de Cidadão 
Cabense ao Delegado Pablo Augusto Tenório de Carvalho; Projeto de Lei nº 744/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que dispõe sobre a criação do programa 
Municipal de atendimento a pessoas com apraxia; Projeto de Lei nº 745/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Raimundo Pessoa da Silva, conhecida 
como a rua Barbalho Baixo, localizada em Barbalho, município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 746/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá 
nome Victor Gabriel Antônio dos Santos a Avenida conhecida como a Avenida Barbalho 
2, localizada em Barbalho, município do Cabo de Santo Agostinho. Dando continuidade, 
o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Ricardinho solicita um Voto de Pesar para José Otávio Andrade 
Lins ex-Vereador e ex-Presidente desta Casa que promulgou a Lei Orgânica e teve 
articulação efetiva junto a Fidem para a construção do prédio desta Casa, deixando seus 
relevantes serviços à população cabense; Vereador Del da Auto Escola se soma a nota 
de pesar pelo falecimento do ex-Vereador e ex-Presidente desta Casa José Otávio, 
informa que compareceu ao seu velório, lembra que ele tem relevantes serviços prestados 
e atuação política notadamente em Ponte dos Carvalhos, afirma que ele atuou na política 
em um tempo onde as discussões ocorriam de forma mais acalorada, mas nunca deixou 
de se fazer reconhecido politicamente, informa que recentemente ele foi convidado para 
posse do Ministro da Defesa do Ministro José Múcio, indicando o grau de lealdade e 
amizade que desenvolveu na política, saúda a família enlutada por esta perda inestimável 
deste político querido, fala do Congresso de Vereadores em Araripina onde ocorreu a 
eleição da Mesa Diretora da União de Vereadores de Pernambuco, e informa que o 
Vereador Del da Auto Escola foi eleito na segunda Vice-presidência, solicita moção de 
aplauso para UVP em nome da Câmara de Vereadores, fala sobre a presença do Ministro 
da Pesca no restaurante universitário da Universidade Federal Rural de Pernambuco e da 
Universidade Federal onde o peixe estará implementado no cardápio, destaca que 
gostaria que esse programa fosse implementado no Município, por ser uma cidade do 
litoral, informa que vai procurar o Ministro e se colocar como ponte para construir essa 
possibilidade, desenvolvendo a nutrição e social e economicamente de quem vive da 
pesca, sustenta que vai procurar a colônia Z8 para trabalhar em conjunto, faz menção ao 
dia 02 de abril dia mundial da conscientização do autismo, destaca a importância desta 
data para uma melhora da qualidade de vida, fala de projeto de lei que protocolou que 
prevê a reserva de vagas de estacionamento para autistas, diz que foi cobrado por uma 
mãe para ter professores de apoio em uma escola de Suape, pede para que as crianças 
não fiquem sem apoio, diz que recebeu a notícia de que os índices educacionais do 
Município foram elevados, mas é necessário dar atenção aos que mais precisam, e neste 
momento quem tem necessidade especiais e estão sem professores apoiadores são os 
que mais precisam, afirma que vai cobrar; Vereador Naelson Valério se congratula com o 
voto de pesar do ex-Vereador José Otávio, conhecido como boa praça, lembra que ele 
nunca deixou de ser pessoa humana, e nunca deixou de ajudar, destaca que os políticos 
buscaram na fonte de sua sabedoria, registra que na avenida Bom Conselho é necessário 
uma lombada ou uma faixa de pedestre, pois hoje teve um cidadão teve sua vida ceifada 
em mais um atropelamento, destaca que a via se tornou uma coisa perigosa com as 4 
faixas; em aparte, o Vereador Irmão Flávio se solidariza com o tema do Vereador Naelson 
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Valério e diz que seu gabinete no dia 11 de janeiro levou a equipe de trânsito para olhar 
o trecho da BR-101 da Miguel Arraes até a Escola Modelo, destaca que fez reivindicações 
sobre a importância de ter a lombada física, faixa de pedestre, fazer uma melhoria no 
trecho para evitar acidentes, diz que hoje o caminhão atropelou um cidadão e ligou 
imediatamente para Risonaldo, destaca que foi bem atendido e ele já se prontificou em 
fazer, com emergência, o que ele pediu em 11 de janeiro, afirma que sabe as dificuldades 
que a gestão vem passando, mas os Vereadores precisam cobrar emergência para esta 
área, pois quase todo dia tem acidente próximo ao posto 5 Estrelas, pede que o bloco de 
Vereadores de Ponte dos Carvalhos e Pontezinha se junte ao trabalho que ele começou 
em janeiro, afirma que cobrou a gerência, cobrou ao Prefeito e ao Deputado Estadual 
Jeferson Timóteo, já que este trouxe a faixa de pedestre para a frente ao Assaí, na PE-
60, estando o deputado muito solidário a situação no Cabo e em Ponte dos Carvalhos, 
também declara que cobrou de Ebenezer, pois é uma parceria das regionais com a SDS, 
convida os Vereadores para cobrarem dos secretários; de volta ao Vereador Naelson 
Valério, este diz que precisa que o povo fique esclarecido, pois de nada vale os 
Vereadores gritarem aqui pra quem não possa entender, pede uma participação mais 
efetiva da população em cobrar do Vereador, participar das plenárias, interagir nas redes 
sociais e cobrar do Poder Executivo, lembra que tem como cobrar através das comissões, 
questiona para que serve o Vereador se não cobrar; Vereador Dinho de Keko se soma ao 
Voto de Pesar do ex-Vereador José Otávio, agradece a esta Casa sobre o Voto de Pesar 
pela morte da sua tia e explica a falta na última quarta-feira por estar no sepultamento 
dela, diz que se soma a fala do dos Vereadores Naelson Valério e Irmão Flávio pois de 
tem acontecido bastante acidente na BR-101, do Maruim até a igreja Católica, afirma que 
o poder público tem feito algumas ações na área, mas precisa também de um trabalho de 
conscientização, pois a morte do Senhor aconteceu a 50 metros do semáforo e da faixa 
de pedestre, defende que se cobre, mas também se faça um trabalho de conscientização, 
lembra de diversos acidentes naquela área, questiona se a construção de lombadas 
físicas resolve, e se resolver esse problema pode causar outros transtornos, mas destaca 
que o que se deve prevalecer é a vida, e o que for necessário fazer para preservar vidas 
terá o seu apoio, parabeniza a Prefeitura da entrega da primeira etapa de ruas do litoral, 
informa que foram feitas 117 ruas, 82 estão prontas, 42 estão em execução, foram 
construídas duas pontes de acesso, e na última quinta-feira foi dada ordem de serviço 
para iniciar a segunda etapa de pavimentação de ruas com um total de 12 ruas em 
Enseadas e Gaibu, diz que tem ido ao litoral ver obras, pontuado coisas que podem 
melhorar, afirma que tem ouvido bastante os moradores do litoral que tem feito parte 
dessas obras, bem como conversa com os profissionais, diz que tem sido obras que tem 
sido de boa infraestrutura para mudar a vida das pessoas para melhor, parabeniza o 
prefeito que está cuidando bem do litoral e da cidade. O Presidente abre e fecha a Ordem 
do Dia por não ter quórum para votação das matérias em pauta. Por fim, O Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 05 de abril, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, segundo Secretário e Segundo Vice Presidente. 
 
 

RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
 
BRUNO FREITAS VILAR NAELSON VALÉRIO DE OLIVEIRA 


